



3 - junio - 2024

El domingo 2 de junio las y los mexicanos acudimos a las urnas en paz.

Cumplimos en forma responsable con el deber cívico de elegir a nuestros representantes populares en un clima de amplia participación ciudadana, armonía y apego a la legalidad.

En la CMIC expresamos nuestro reconocimiento a la ciudadanía por su participación madura en este proceso.

La voluntad popular ha sido expresada en las urnas para renovar los poderes públicos. En la CMIC felicitamos a quienes obtuvieron el voto mayoritario en los distintos cargos de elección popular.

Felicítamos, en especial, a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, por su histórica victoria y le reiteramos nuestra plena disposición para colaborar con su gobierno en favor del desarrollo de México.

Mtro. Luis Méndez Jaled

Presidente Nacional CMIC

